

KLEINE ANFRAGE

des Abgeordneten Martin Schmidt, Fraktion der AfD

**Umstellung von Gas- auf Ölbefuerung bei Kraftwerken in
Mecklenburg-Vorpommern**

und

ANTWORT

der Landesregierung

Laut Schweriner Volkszeitung vom 6. Oktober 2022 befindet sich das Lankower Heizkraftwerk nach mehrmonatiger Vorbereitung seit September 2022 im Probebetrieb mit Öl- statt der bisherigen Gasbefeuerung. Die Geschäftsführung wird zitiert, man habe für die Umrüstung große Investitionen getätigt.

Laut Kraftwerksliste der Bundesnetzagentur waren mit Stand 31. Mai 2022 in Mecklenburg-Vorpommern 16 Einheiten mit einer elektrischen Wirkleistung von 309 MW und Erdgas als Energieträger in Betrieb.

Welche konkreten Schritte hat die Landesregierung seit dem 24. Februar 2022 unternommen, um die Umstellung von Gasbefeuerung auf Ölbefuerung in den Kraftwerken in Mecklenburg-Vorpommern zu fördern (bitte Angabe von Maßnahme, Datum der Maßnahme, gegebenenfalls bewilligtes Fördervolumen, betroffener Anlage, Ergebnis der Maßnahme, zuständiges Ressort)?

Die Umstellung von Gasbefeuerung auf Ölbefuerung in den Kraftwerken in Mecklenburg-Vorpommern wird von der Landesregierung nicht gefördert.